

Alicante mantiene la puesta en marcha de Medicina por la "escasa oferta" provincial - Información - 04/03/2017

Alicante mantiene la puesta en marcha de Medicina por la «escasa oferta» provincial

►El Rectorado de la UA ultima el plan de estudios pese a la advertencia de Elche de ir a los tribunales ►Recalcan que la decisión final es del Consell

VICTORIA BUENO

■ La Universidad de Alicante mantiene su decisión de poner en marcha una nueva Facultad de Medicina para el curso 2018-19, pese a las advertencias de ir a los tribunales por parte del máximo responsable del decanato de Medicina en la Universidad Miguel Hernández de Elche, Antonio Compañ.

Ni las apreciaciones de Compañ sobre la «irracionalidad» de esta decisión de la UA -atendiendo al número de médicos que se matriculan y gradúan en toda España en aras a tener empleo-, ni la voz de alarma sobre la saturación de los hospitales provinciales para las prácticas obligatorias de estos estudiantes, hacen mella en los responsables de la UA.

El propio rector, Manuel Palomar, fuera de Alicante, remitió a este diario al vicerrector de Estu-

«Los hospitales van a recibir 205 especialistas MIR y es lógico formar más médicos que las 130 plazas de la UMH»

dios, Enrique Herrero, como responsable que «está al tanto de todo el proceso», como significó brevemente el rector.

Posibilidades

«Hay posibilidades reales de aumentar la matrícula», afirma Herrero. El vicerrector concreta que la provincia de Alicante «sufre un agravio comparativo muy significativo» en el número de plazas

que se ofertan de Medicina.

La UA ha hecho las cuentas que respaldan su afirmación. «A nivel nacional se oferta una plaza por cada 7.000 habitantes y en la provincia una por cada 14.000 habitantes. En Murcia hay 200 plazas públicas para entrar cada año en Medicina, con una población de 1.400.000 habitantes; en Valencia son 330 las plazas ofertadas para una población de 2.600.000 habitantes; y en Alicante, tan solo 130 -las de la UMH- para 1.900.000 habitantes».

Herrero sostiene que la UA ha detectado «el hueco» que existe como para contar con nuevos estudios de Medicina, y que van a cumplir con su trabajo. «Estamos ultimando la redacción de un plan de estudios coherente y racional y, una vez hecho, la pelota no estará ya en nuestro tejado».

El vicerrector se refiere a que



Instalaciones del Colegio Mayor de la UA para ubicar Medicina. PILAR CORTÉS

tras el visto bueno de la Agencia Nacional, Aneca, la última palabra la tendrá el Consell de la Comunidad.

«Nosotros no buscamos crear una polémica innecesaria», abunda cuestionado sobre la posibilidad de que este asunto reavive el enfrentamiento entre las universidades de la provincia, a cuenta de la entonces segregación de Medicina de Alicante a Elche hace ahora 20 años.

«Podemos estar más o menos de acuerdo en determinadas cuestiones, pero no tiene por qué

tener más repercusión que cualquier otra discrepancia en la vida. Los conciertos con los hospitales -añade el vicerrector-, los regula la Conselleria de Sanidad, y nosotros podremos dar Medicina si tenemos plazas asignadas en los hospitales. La potencia y calidad de los hospitales de la provincia es lo suficientemente excelente como para garantizar que caben más alumnos», concluye, apuntando que la provincia va a recibir 205 especialistas MIR «por lo que parece lógico formar más médicos generales graduados».